

Kodim 0809 Kediri Rayakan HUT TNI ke 77 Gelar Baksos Donor Darah di Ketos Kediri

Prijo Atmodjo - PRIJO.JURNALIS.ID

Oct 6, 2022 - 16:22



KEDIRI - Peringatan HUT TNI ke 77 tahun 2022, Kodim 0809/Kediri bekerjasama dengan UPT PMI Kota Kediri melaksanakan Bhakti Sosial Donor Darah bertempat di Kediri Town Square (Ketos) Jalan Hasanudin No 2 Kel Balowerti Kota Kediri, Jawa Timur, Kamis (6/10/2022) pukul 10.00 WIB. Kegiatan baksos donor darah sebagai penanggung jawab Indrasto Kepala PMI Kota Kediri yang diikuti sebanyak 150 orang.



Peserta yang ikut berpartisipasi kegiatan baksos donor darah, diantaranya, anggota Kodim 0809/Kediri, perwakilan seluruh anggota Persit Kodim 0809/Kediri, perwakilan Ibu Persit Sub Denpom Kota Kediri, perwakilan ibu Persit Brigif MEK 16/WY.

Disusul juga peserta donor dari perwakilan Ibu Persit Mek 521/DY, ibu Bayangkari Polres Kota Kediri dan masyarakat Kelurahan Balowerti.



Hadir dalam kegiatan baksos ini, diantaranya, Indrasto Kepala PMI Kota Kediri,

Dr. Ira Widyastuti Ketua Pelaksana Donor darah PMI Kota Kediri, Diah Rully Eko Suryawan Ibu Ketua KCK cabang XXV Kodim 0809/ Kediri, Kapten Inf Sunarjo Danramil 0809/01 Kota Kediri dan perwakilan anggota Sub Denpom Kota Kediri.

Hadir juga dari Kepolisian, AKP Kahadi Polres Kota Kediri, anggota dan staf PMI Kota Kediri dan pengurus KCK Cabang XXV Kodim 0809/Kediri.

Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, S.Sos mengatakan, hari ini Kodim 0809 melaksanakan dua kegiatan sekaligus. Agenda Pengukuhan Bapak Asuh dan Seminar dan rangkaian kegiatan baksos donor darah yang dipusatkan di Ketos Kediri.

"Kegiatan baksos donor darah hari ini antusias peserta cukup banyak yang ingin menyumbangkan setetes darah. Peserta yang mendaftar sebanyak 150 orang dan memenuhi syarat 109 orang dan tensi tinggi 41 orang, " ucap Dandim 0809/Kediri.

Lanjut Dandim 0809 bahwa kegiatan baksos donor darah diawali para pendonor melaksanakan registrasi mengisi daftar hadir dan cek suhu serta tensi darah sebagai syarat peserta untuk melakukan donor.

"Setelah proses registrasi dan cek darah dinyatakan memenuhi syarat, peserta bisa dilanjutkan untuk menyumbangkan darahnya kepada masyarakat yang membutuhkan, " urainya.

Letkol Inf Rully menuturkan, bahwa maksud dan tujuan dilaksanakan Baksos donor darah, dalam Rangka HUT TNI ke 77 Tahun 2022, sebagai upaya untuk memenuhi kebutuhan darah yang aman dan mencukupi dalam masa pandemi Covid-19 yang nantinya bisa bermanfaat untuk masyarakat yang sedang membutuhkan.

"Selama kegiatan donor darah tetap melaksanakan protokol kesehatan Covid-19, kegiatan mulai awal hingga akhir berjalan tertib, aman dan lancar. Kami ucapkan terima kasih yang sudah ikut berpartisipasi dalam kegiatan baksos. Semoga dengan menyumbangkan darah ini menjadi ladang pahala buat para peserta dan menjadikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan, "ungkapnya.